

WestfalenBahn verteilt süße Abkühlung in den Zügen **Eisverteilung auf den Linien RE 60 und RE 70**

Bielefeld – 20. Juli 2018: Das Thermometer zeigt konstante 29 Grad, Wolken sucht man derzeit vergebens. Es ist Sommer! Und was für einer.

Neben den Klimaanlage in den 28 Triebzügen der WestfalenBahn sorgt heute auch das Promotion-Team „Eisexpress“ des ostwestfälischen Eisenbahnverkehrsunternehmens für Abkühlung.

Auf den Strecken RE 60 und RE 70 werden neben leckerem Eis am Stiel auch sommerliche Give-Aways verteilt.

„Wir möchten unseren Fahrgästen die Fahrt bei den heißen Sommertemperaturen so angenehm wie möglich machen, was gibt es da besseres als Eis am Stiel?“, so Unternehmenssprecher André Rahmer.

Die Aktion läuft über drei Tage (21., 22., und 24. Juli 2018). Weitere Infos unter www.westfalenbahn.de.

Zur WestfalenBahn GmbH:

Die WestfalenBahn GmbH ist ein Eisenbahnverkehrsunternehmen und seit 2017 in die Abellio Deutschland Gruppe integriert und bildet den vierten operativen Betrieb in Deutschland. Die WestfalenBahn bedient die drei Regional-Express-Linien 15 (Emden – Münster), 60 (Braunschweig – Rheine) und 70 (Braunschweig – Bielefeld).

Die WestfalenBahn GmbH befördert jährlich rund 20 Mio. Fahrgäste auf 5,6 Mio. Zugkilometern/Jahr auf dem über 600 Kilometer langen EMIL-Netz. Mehr als 260 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen für Sicherheit, Pünktlichkeit und Komfort in den Zügen. Dafür werden 28 Elektrotriebzüge mit über 10.000 Sitzplätzen eingesetzt.

Kontakt:

Herr André Rahmer | WestfalenBahn GmbH | Zimmerstraße 8 | 33602 Bielefeld | Telefon: (05 21) 55 77 77- 41 | presse@westfalenbahn.de | www.westfalenbahn.de